

にこにこだより10月



10月の予定

- 10日(火) 乳児身体測定
- 11日(水) 乳児身体測定
- 12日(木) 幼児身体測定
- 18日(水) 遠足(乳児クラス)
- 19日(木) 誕生会

20日(金) 現況届提出期限日
(ひよこ組〜ふじ組)

- 25日(水) 遠足(幼児クラス)
- 27日(金) 避難訓練

5歳児お泊り保育

5日(木)6日(金)通常保育の中でお泊りを行います。

「子どもたちに、もう一人保育士を！」

昨年「子どもたちに、もう一人保育士を！」という言葉が耳にしたり、ニュースでも話題になっています。そして高砂市でも夏に議会の場で現場の状況を訴え「それはいかん！なんとかせな！」と現場の状況を理解して下さりました。そして「山を動かす大運動！」と全国実行委員会がこども家庭庁で副大臣と懇談を行いました。いよいよあと一歩の所までできています。

そして秋の署名運動も始まりました。昨年保護者の皆様にもたくさんのご協力を頂き、727筆集まりました。今年の目標は1000筆です。保護者の皆様、あと一歩動かす為にご協力よろしくお願い致します。

～運動会～

園行事のビッグイベントのひとつ運動会が終わりました。今年は新園舎になり始めて0歳児～5歳児全園児参加、保護者競技も4年ぶりの開催…ようやく米田西保育園本来の運動会を行うことが出来ました。0歳児は大勢の保護者の前で様々な表情を見せてくれました。「あんな時もあつたな～懐かしい！」と保護者席から声が聞こえ会場全体がほっこりしました。そしてオープニングの5歳児みどり組の縄跳び…大勢の保護者の前で堂々と一人ずつ跳ぶ姿に心打たれました。「ドキドキする！」とテントの下で自分の出番を待っていた子ども達、いざ自分の番になると「よし！」とスイッチが入り表情が一転しました。1周走り跳びをしている子ども達の表情はとても輝いていました。自分の席に帰ってきた子ども達は「めっちゃ気持ち良かった～楽しかった！」と自信に満ち溢れていました。こういう経験はとても大切です。そして縄が引っかかりこけてしまった子も直ぐに立ち上がり跳び続けました。その姿に心の成長も感じました。大勢の前での運動会、子ども達は緊張感を持ちながらも泣いたり、笑ったり、胸を張ったりしながら今の子ども達のありのままの自分を表現していたと思います。そして運動会当日だけでなく過程から様々な体験や経験をした子ども達は一つまた大きくなりました。



11月の予定



9日(木) やきいもパーティー

保育参加週間があります。詳細に後日お知らせします。

11/13(月)～17(金) 乳児クラス

11/20(月) 21(火) 24(金) 27(月) 28(火) 幼児クラス

※22(水)は米田西小学校の児童音楽会にみどり組が参加する為保育参加はありません。ご了承下さい。